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(E) ENTREVISTA. OSVALDO URRUTIA (UDI), exsecpla de Viña del Mar y candidato al Core: 

“En Viña dejamos obras de las 
cuales me siento muy orgulloso” 
Sebastián Mejías O. 
sebastiansmejiasomercuriovalpo.dl 

ace unos días, el conce- 
H jal saliente de Viña del 

Mar tras cuatro perio- 
dos no consecutivos, Tomás de 

Rementería, pidió el voto para 
la actual gestión del Frente Am- 
plioenla comuna, lanzando du- 
ras críticas hacia la anterior ad- 
ministración, particularmente 
contra el exdirector dela Secp- 
la, Osvaldo Urrutia, que actual- 
mente escandidatoa consejero 
regional (core). Consus dichos, 
elaún concejal deslizó quealgu- 
nas obras realizadas durante la 
gestión Reginato habríantenido 
costosinflados. 

En esta entrevista, Urrutia 
tomala crítica y la “agradece” 
irónicamente, valorando que 
De Rementería reconocieralos 
proyectos impulsados bajo su 
dirección, destacando hitos co- 
mola restauración del Teatro 
Municipal, el estadio Sausalito 

y varios centros de salud fami- 
liar. Esimportante quese valo- 
re, dice, recordando que nila 
municipalidad y niel Gobierno 
Regional en los últimos años 
han liderado obras de esa mag- 
nitud. 

  

- ¿Cómo tomó los dichos del con- 
cejalDeRementeríasobrelaan- 
terior gestión y surol enella? 
-La verdad esque le agradezco 
al concejal De Rementería por 
reconocer todas esas obras que 
se impulsaron, gestionaron y 
ejecutaron en la administra- 
ciónanterior, mientas yo fui di- 
rector deSecpla. La recupera- 
ción delos palacios patrimonia- 
lesde Viña del Marla iniciamos 
nosotros. Del Teatro Municipal 
restauramos su mobiliario, sus 
lámparas, en fin, dejamos 
Obras de las cuales me siento 
muyorgulloso y le agradezco al 
concejal De Rementería que 
me las haya reconocido. Lo 
mismo con el estadio Sausalito, 
el puente Los Castaños, el Par- 
queCosteroen la playa Los Ma- 
rineros o los Cesfam de Reñaca 
Alto, GómezCarreño y Miraflo- 
res. Le podría seguir nombran- 
doobras. 

- ¿Por qué cree que cargó contra 
usted? 
- Creo que es un problema de 
él. Si recién después de tantos 
añosse está dando cuenta, sig- 

  

“La gestión Sharp ha 
tenido consecuencias 
muy dramáticas para 
los inversionistas, 
que prefirieron 
alejarse. Son las 
mismas prácticas 
que ha seguido 
la alcaldesa 
Ripamonti”. 

nifica que falló en su principal 
labor, que esla fiscalización. Si 
no fiscalizó oportunamente es 
suresponsabilidad. ¿Hizo algu- 
na denuncia la Contraloría? 

  

-Vioel debateentre Ripamonti y 
Poduje. ¿Cómo cree que se dará 
esa disputa? 
-Espero quela genteseasens 
ta y vote por las personas más 
competentes. Yo vivo en Viña, 
igual que mi familia y mis hijos, 
y necesitamos un alcalde que 
tenga las competencias, los co- 
nocimientos, habilidades para 
superar las diferentes crisis que 
estamos viviendo en la ciudad. 

El abandono, el deterioro que 

vemosa diario. Yes cuestión de 
caminar por calles quesiempre 
fueron seguras y hoy nolo son. 
En el borde costero te venden 
mojitos cada quince pasos, hay 
un comercio ambulante desata- 

do enlos principales polos co- 
merciales. Estaadministración 
tampoco fue capaz de ordenar 
la congestión vehicular. Viña es- 

  

    ES CANDIDATO A CORE POR VIÑA, CONCÓN, QUINTERO Y PUCHUNCAVÍ. 

tá decadente y eso lo puede 
percibir cualquier vecino. 

- En uno de los últimos debates 
de candidatos a gobernador re- 
gionalse habló de la necesidad 
dereactivar la economía regio- 
nal y atraer inversión. ¿Cómo se 
atrae inversión? 

-Lo que pasó fue que llegó una 
horda de frenteamplistas que 
no querían la inversión, aleja- 
ronalosinversionistas, genera- 
ron desempleo y están dejando 
ciudades decadentes. Quién va 
a invertir en la región con el 
ejemplo del alcalde Jorge 
Sharp, en Valparaíso, que ape- 
nasllegósuspendió todo lo que 
seveníahaciendo, despojando 
de certezas a la comuna. Hoy 
día, por ejemplo, no hayinver- 
sión inmobiliaria en Valparaíso. 
Sharp se opuso ala ampliación 
portuaria. Sugestión ha tenido 
consecuencias muy dramáticas 
paralos inversionistas, que pre- 
firieron alejarse por el riesgo 
que corren. Son las mismas 
prácticas que ha seguido la al- 
caldesa Ripamonti en Viña. Dí- 
game qué obra dejará la actual 
administración en Viña del Mar. 

ROL DEL GOBERNADOR 
-¿Quérolle adjudicaalgoberna- 
dorregional? 
-Creo que la gestión del gober- 
nador Mundaca ha sido muy 
mediocre, ni haestadoalaaltu- 
ra delas graves crisis que en- 
frentamos, porquela Región de 

Valparaíso, aligual que el país, 
enfrenta muchas crisis. Tene- 
mos una grave crisis en salud y 
en vivienda, aumentando de 
256 a341 asentamientos en los 

últimos años. O sea, tenemos 
118 campamentos nuevos y un 
déficit de casi 22 mil viviendas. 

En la región hay un desastre 
quenos vaa costar mucho su- 
perar y no veo un liderazgo re- 
gional capaz de enfrentarlo. 
Tampoco el Gobierno Regional 
se involucra en el tema del 
combate ala delincuencia, el 
narcotráfico ola crisis de salud. 

- En su campañaa core ha dicho

que el Gore hasido una caja pa-
gadora de municipiosy que care-
cede iniciativas propias. 
- Dígame qué proyecto propio
tiene el Gobierno Regional. Al
gunos cores vienen hablando
hacemás de20 años de unhos-
pital del cáncer y todavía no
compran el terreno. Sin embar-
go, esta administración está
siendo investigada por el caso
Convenios y se ha visto involu-
cradaen rencillas de poder con
la delegada presidencial. Es
vergonzoso. El gobernadorse
dedicó a hacer asignaciones di-
rectas, discrecionales, en pro-
yectos de dudosa rentabilidad

social. Teinsisto, carece de ini-
ciativas propias, no tiene. Qué
han hecho, por ejemplo, con
los puentes, con la congestión
vehicular de Viña, nada. 

  

- ¿Comparte la propuesta de la

candidata a gobernadora regio-
nal de su sector, María José
Hoffmann, de invertir el 50% del

presupuesto del Gobierno Re-
gional en cámaras? 
-Mire, yo creo queloimportan-
teesgenerar una mesa decoor-
dinación regional entre todos
los actores que tienen recursos
y facultades para enfrentar la
delincuencia, el narcotráfico y
el crimen organizado. Esa esla
primera prioridad y están mis
propuestas. Al final, todos lo
hablan porque el tema está de
moda, pero creo que son muy
pocos los que saben cómo ha-
cerlo. La crisis esgrandey tene-
mosquesaber cómoinvertiren
el sector. Además de cámaras,
hay que meterle inteligencia al
sistema. Nose trata sólo de po-
ner cámaras de televigilancia,
sino apostar por unacentral de
coordinación y control. 03
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LAGOMARSINO SE REUNIÓ CON LA CANDIDATA A ALCALDESA CARLA MEYER 

Lagomarsino respalda 
candidatura de Carla 
Meyer para la alcaldía 

VALPARAÍSO. Diputado radical dijo que 
“existen hartos puntos comunes”. 

ese a ser un diputado 
p oficialista, Tomás Lago- 

marsino (Partido Radi- 
cal) entregó su respaldo a la 
candidata alcaldesa de Valpa- 
raíso Carla Meyer, carta inde- 
pendiente apoyada por el mo- 
vimiento Transformar y que 
representa el continuismo de 
la administración de Jorge 
Sharp. 

El legislador, cuya colectivi- 
dad forma parte del Socialismo 
Democrático y que junto al 
Frente Amplio (FA) conforman 
lacoalición de Gobiemo, queen 
el Puerto lleva como candidata 
alaconcejala Camila Nieto, sos- 
tuvo un encuentro con Meyer, 
instancia enlacual analizaron la 
realidad porteña y su progra- 
ma, concluyendo el parlamen- 
tarioque “evidentemente, exis- 
ten hartos puntos comunes, so- 
bre todo en vista del bien supe- 
rior delacomunidad porteña”. 

SEGUIMIENTO 
Considerando materias pen- 
dientes en salud y frente a un 
eventual traslado dela Delega- 
ción Presidencial Regional Vi- 
ña del Mar, Lagomarsino mani- 
festó que “si no tenemos una 
alcaldesa con la mano firme, 
cada día más Valparaíso va a 
perder susitial como capital de 
nuestra región y como puerto 
principal”. 

Tras ello, y en un encuen- 
trocon dirigentes deportivos 
dela comuna, el diputado ma- 
nifestó que “nos vamos a en- 
cargar personalmente, a quien 
ganela alcaldía este 26 y 27 de 
octubre, de hacerle un segui- 

¡ento para que esa modifica- 
nal plano regulador se con- 

crete. Yo sé quetodos tienen su 

   

“Evidentemente, 
existen hartos puntos 
comunes, sobre todo 
en vista del bien 
superior de la 
comunidad porteña”. 

Tomás Lagomarsino 
Diputado (Partido Radical) 

corazoncito, yo lo tengo parti- 
cularmenteen Carla Meyer, pe- 
ro evidentemente vamos a es- 

tar ahí quien sea que gane para 
hacer que eso se concrete”. 

Desde la campaña de Me- 
yer destacaron, a su vez, el 
apoyo brindado por un grupo 
de candidatos al Concejo Muni- 
cipal, como también de dos 
postulantes al Consejo Regio- 
nal: Manuel Guerrero Henrí- 

quez, quien va por lista del 
PPD, y Priscila Fleming, de la 

Federación Regionalista Verde 
Social (FRVS). 

El primero destacó “lasince- 
ridad” y “la cercanía” delacan- 
didata delsharpismo, añadien- 
do que “hay que dialogar con 
todos, hay que ser transversal, 
no hay que ser confrontacional 
ynoprotestar por protestar; (... 
hay que escucharnos”. Fle- 
'ming, por su parte, afirmó que 
“me suméal proyecto de Carla 
Meyer porque para mí repre- 
sentael proyecto que puedetra- 
erunidad izquierda”. 

Asimismo, Meyer se reunió 
con Esteban Vega, candidato 
DCa consejero regional, quien 
mencionó que “el principal de- 
safío es cómo somos capaces 
de derrotar ala derecha y, des- 
deesa perspectiva, lo que yoin- 
terpreto es que la primera op- 
ción la tiene Carla Meyer”. 03
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